

2025-02-17

Destaca Alfonso Martínez, nuevas y mejores vialidades en 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://portalhidalgo.com/destaca-alfonso-martinez-nuevas-y-mejores-vialidades-en-2025/>

"Estamos entusiasmados con la sinergia que se está haciendo de obra pública para este año, Morelia estará en construcción", anunció el presidente municipal Alfonso Martínez Alcázar, al encabezar la declaratoria inaugural de la Expo Construcción 2025.

En compañía de representantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), autoridades estatales y miembros de su gabinete, el jefe de la comuna moreliana destacó:

"Aquí se resalta una gran sinergia entre el estado, el municipio y ustedes, que son los que van a ejecutar la obra pública en Morelia. Morelia en 2025 va a estar en construcción".

En ese sentido, se refirió a la obra de conexión vial de la avenida Amalia Solórzano, misma que anunció en días pasados y se complementará con un proyecto de orden estatal.

"El Gobierno del Estado anuncia la obra de conectar Amalia Solórzano con salida a Pátzcuaro y nosotros hemos registrado en FAEISPUM el conectar Amalia Solórzano con Juan Pablo II, es una obra que va a beneficiar a Morelia", apuntó.

Tras escuchar el recibimiento encabezado por el presidente de CMIC Michoacán, Alejandro Vargas Acosta y el vicepresidente Nacional de Infraestructura Social, Antonio Jesús Tinoco Zamudio, el alcalde Alfonso Martínez dedicó un reconocimiento a este sector que al dar empleo a michoacanos y morelianos, también construyen la paz.

"Ustedes son de los principales generadores de empleos en nuestro estado, en nuestro municipio, la rama de la construcción es muy importante para el desarrollo de nuestro país, porque si la gente tiene trabajo es una forma de construir la paz", expresó el Presidente Municipal de Morelia antes de dar paso a la inauguración y recorrido por la exposición.